



UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA
FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT

SURAT TUGAS

Nomor : 12.1b /F.10-UMJ/IV/2023

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Dr. Andriyani, M.Kes
NID/ NIDN : 20.130/ 0307036001
Jabatan : Dekan

Menugaskan yang namanya tersebut di bawah ini :

Nama : Suherman, S.Pi., M.Sc., MKM., Ph.D
NID/NIDN. : 20.825/0325116804

Untuk melakukan kegiatan pengabdian kepada masyarakat sebagai salah satu catur dharma perguruan tinggi yang dilaksanakan di lingkungan masyarakat Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Muhammadiyah Jakarta pada tahap II tanggal 15 April 2023.

Demikian surat tugas ini dibuat untuk dapat dilaksanakan sebaik-baiknya.

Jakarta, 13 April 2023

Dekan,

Dr. Andriyani, M.Kes
NID/ NIDN. 20.130/ 0307036001

Tembusan:
-Arsip

Kegiatan Pengabdian

Semangat Berbagi di Lingkungan Fakultas Kesehatan Masyarakat

Universitas Muhammadiyah Jakarta Tahap II Tahun 2023

Latar Belakang

Pedoman Hidup Islami Warga Muhammadiyah adalah seperangkat nilai dan norma Islami yang bersumber pada Al-Qur'an dan Sunnah untuk menjadi pola bagi tingkah laku warga Muhammadiyah dalam menjalani kehidupan sehari-hari sehingga tercermin kepribadian Islami menuju terwujudnya masyarakat Islam yang sebenar-benarnya. Pedoman ini menjadi diaplikasikan dalam lingkup pribadi, keluarga, bermasyarakat, berorganisasi, mengelola amal usaha, berbisnis, mengembangkan profesi, berbangsa dan bernegara, melestarikan lingkungan, mengembangkan ilmu pengetahuan dan teknologi, dan mengembangkan seni dan budaya yang menunjukkan perilaku *uswah hasanah* (teladan yang baik).

Landasan dan sumber Pedoman Hidup Islami Warga Muhammadiyah ialah Al- Quran dan Sunnah Nabi yang merupakan pengembangan dan pengayaan dari pemikiran-pemikiran formal (baku) dalam Muhammadiyah seperti Matan Keyakinan dan Cita-Cita Hidup Muhammadiyah, Muqaddimah Anggaran Dasar Muhammadiyah, Matan Kepribadian Muhammadiyah, Khittah Perjuangan Muhammadiyah, serta hasil-hasil Keputusan Majelis Tarjih.

Landasan Pedoman Hidup Islami Warga Muhammadiyah ini sangat penting dalam menjalani kehidupan terutama untuk:

1. Warga Muhammadiyah dewasa ini makin memerlukan pedoman kehidupan yang bersifat panduan dan pengayaan dalam menjalani berbagai kegiatan sehari-hari. Tuntutan ini didasarkan atas perkembangan situasi dan kondisi antara lain:
2. Kepentingan akan adanya pedoman yang dijadikan acuan bagi segenap anggota Muhammadiyah sebagai penjabaran dan bagian dari Keyakinan Hidup Islami Dalam Muhammadiyah yang menjadi amanat Tanwir Jakarta 1992 yang lebih merupakan konsep filosofis.
3. Perubahan-perubahan sosial-politik dalam kehidupan nasional di era reformasi yang menumbuhkan dinamika tinggi dalam kehidupan umat dan bangsa serta mempengaruhi kehidupan Muhammadiyah, yang memerlukan pedoman bagi warga dan pimpinan Persyarikatan bagaimana menjalani kehidupan di tengah gelombang perubahan itu.
4. Perubahan-perubahan alam pikiran yang cenderung pragmatis (berorientasi pada nilai-guna semata), materialistis (berorientasi pada kepentingan materi semata), dan hedonistis (berorientasi pada pemenuhan kesenangan duniawi) yang menumbuhkan budaya inderawi (kebudayaan duniawi yang sekular) dalam kehidupan modern abad ke-20 yang disertai dengan gaya hidup modern memasuki era baru abad ke-21.
5. Penetrasi budaya (masuknya budaya asing secara meluas) dan multikulturalisme (kebudayaan masyarakat dunia yang majemuk dan serba melintasi) yang dibawa oleh globalisasi (proses hubungan-hubungan sosialekonomi- politik-budaya yang

membentuk tatanan sosial yang mendunia) yang akan makin nyata dalam kehidupan bangsa.

6. Perubahan orientasi nilai dan sikap dalam bermuhammadiyah karena berbagai faktor (internal dan eksternal) yang memerlukan standar nilai dan norma yang jelas dari Muhammadiyah sendiri.

Kegiatan pengabdian tahap II ini bertujuan untuk saling peduli dengan sesama terutama keluarga besar Fakultas Kesehatan Masyarakat. Adapun sumbangan berupa beras dalam bentuk kemasan 5 kg kepada pegawai cleaning services, satpam dan beberapa orang tenaga kependidikan yang dikategorikan masih memerlukan bantuan .

Sumber dana dalam kegiatan ini berasal dari dosen-dosen yang berkenan menyumbangkan untuk pembelian beras. Periode kegiatan ini adalah setiap akhir bulan dengan harapan dapat membantu dalam meringankan biaya hidup bagi penerima manfaat kegiatan.

Kegiatan rutin ini insyaAllah diadakan sebagai bentuk aplikatif Hidup Islami Warga Muhammadiyah yang bisa membantu dan meringankan beban saudara-saudara yang berada dalam lingkungan kerja dan membesarkan nama institusi FKM UMJ, semoga memberikan keberkahan untuk semua dan Muhammadiyah semakin berkibar dan berkemajuan.

Nama Kegiatan

Kegiatan ini diberi nama "Semangat Berbagi di Lingkungan FKM UMJ"

Bentuk Kegiatan

Bentuk Kegiatan ini berupa pembagian beras yang setiap individu mendapat 1 paket beras dengan berat 5 kg.

Tujuan Kegiatan

1. Menumbuhkan rasa kepedulian sosial kepada sesama warga FKM UMJ
2. Meringankan beban perekonomian bagi karyawan
3. Meningkatkan dan mempererat tali silaturahmi

Sasaran kegiatan

Kegiatan Pengabdian ini ditujukan kepada karyawan tetap maupun tidak tetap di lingkungan kerja wilayah FKM UMJ

Pelaksanaannya

Kegiatan ini dilaksanakan pada setiap akhir bulan

Bentuk sumbangan dan nama-nama donator

Adapun bentuk sumbangan berupa uang yang nantinya akan dibelikan beras dengan ukuran kantong plastik ukuran 5 kg setiap bungkusnya.

Berikut lampiran nama-nama donatur yang terlibat dalam kegiatan pengabdian ini.

Tabel 1. Nama Donatur “Semangat Berbagi di Lingkungan FKM UMJ”

No	Nama donatur	Besaran dana (Rp)
1	Dr. Andriyani, M.Kes	300.000
2	Dr. Munaya Fauziah, SKM, M.Kes	300.000
3	Dr. Triana Srisentyorini, SKM, M.Kes	300.000
4	Dr. Suherman, S.Pi, M.Sc, MKM	300.000
5	Dr. Ernyasih, SKM, MKM	300.000
6	Dr. Dewi Purnamawati, SKM, MKM	300.000
7	Riza Faizah, SKM	300.000
8	Sri Mulyani	300.000

Berikut lampiran nama-nama penerima sumbangan beras yang diperoleh dari pengumpulan dana yang diterima dari dosen-dosen FKM UMJ.

Tabel 2. Daftar nama penerima sumbangan paket beras di lingkungan FKM UMJ

No	Nama Penerima	Unit Kerja
1	Januar PS	Karyawan FKM
2	Hilman Mafajan	Karyawan FKM
3	Ujang Heryana	Karyawan FKM
4	Iwan Rusmawan	Karyawan FKM
5	Andy Ubay	Security FKM
6	Jamaludin	Security FKM
7	Amarulloh	Security FKM
8	Sigit	Security FKM
9	Hairul	Security FKM
10	Cecep Setiawan	Cleaning services
11	M.Syaif Ali Hadjie	Cleaning services
12	Aditya Pratama	Cleaning services
13	M. Zidan Alfaridzi	Cleaning services
14	Rizki Almandha	Cleaning services
15	Dhafa M. Shauqie	Cleaning services
16	Nabila	Cleaning services
17	Heni	Cleaning services
18	Rohayati	Cleaning services

Lampiran 1. Proses penyerahan paket beras 5 kg kepada penerima sumbangan
(Karyawan FKM, Security FKM, Cleaning services)

